

La Directrice générale de SPORSORA, Magali Tézenas du Montcel, a reçu l'insigne de chevalier de l'Ordre national du Mérite des mains de la Ministre des Sports, Amélie Oudéa-Castéra



Amélie Oudéa Castéra et Magali Tézenas du Montcel au Ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques

La Directrice générale de SPORSORA, Magali Tézenas du Montcel, a reçu l'insigne de chevalier de l'Ordre national du Mérite des mains de la Ministre des Sports, Amélie Oudéa-Castéra.

Le conseil d'administration de SPORSORA, présidé par Raymond Bauriaud est heureux d'adresser ses félicitations à Magali Tézenas du Montcel, pour sa nomination au grade de Chevalier de l'Ordre national du Mérite.

Cette distinction, remise par Madame Amélie Oudéa-Castéra, Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, est une marque de reconnaissance du rôle moteur joué par Madame Tézenas du Montcel à la direction générale de l'organisation référente pour penser et influencer le développement responsable de l'économie du sport, depuis plus de 10 ans.

Elle met en lumière son attachement à l'intérêt général du secteur ainsi que sa contribution, au travers des événements, travaux, publications et prises de parole de SPORSORA, à la professionnalisation du secteur du sport, à l'expression de son point de vue dans le débat public et à la mise en avant de son impact toujours plus positif sur la société.

Raymond Bauriaud, Président de SPORSORA : « Au nom de SPORSORA, j'adresse mes plus chaleureuses félicitations à notre Directrice générale, Magali Tézenas du Montcel, pour cette distinction. Magali a permis par son travail, son éthique et ses convictions le développement de notre organisation et a su faire de SPORSORA, un acteur fédérateur, productif, visible et reconnu par l'ensemble des acteurs du sport et de son économie. »



Amélie Oudéa Castéra, Magali Tézenas du Montcel et les trois derniers Présidents de SPORSORA Raymond Bauriaud, Olivier Dulac et Laurent Damiani

Magali Tézenas du Montcel, Directrice générale de SPORSORA: « Je suis extrêmement fière de recevoir cette reconnaissance des mains de la Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, Mme Amélie Oudéa-Castéra. C'est une merveilleuse récompense pour mes nombreux engagements dans le monde du sport au premier rang desquels mon implication au sein de SPORSORA, organisation où j'ai trouvé ma place. Merci à tous ceux qui m'accompagnent ».

## À PROPOS DE SPORSORA

SPORSORA est l'Organisation référente pour penser et influencer le développement responsable de l'économie du sport grâce à une convergence d'expertises, l'influence d'un collectif et un réseau engagé. Créée en 1994, SPORSORA regroupe plus de 285 membres (annonceurs, agences, détenteurs de droits, médias, enceintes et arenas, instituts d'études et de formations...) et fédère un réseau de plus de 1 900 professionnels qui se rencontrent lors des nombreux événements organisés, échangent lors des workshops, des collèges et commissions, bénéficient de services et agissent dans l'intérêt général. <a href="https://www.sporsora.com">www.sporsora.com</a>

Contact presse - Agence Sport Market
Cloé Bahuaud - <u>cbahuaud@sportmarket.fr</u> - 06.32.69.17.49
Toute l'information sur <u>Sporsora.com</u>

